
平成 26 年度 豊橋技術科学大学同窓会 第 1 回役員会 議事録 

 

日 時： 平成 26 年 5 月 31 日（土）13:30PM～7PM 

場 所： 駅前サテライトオフィス 

出席者（敬称略）： 

 古野会長 

 高嶋顧問 

 新 1 系：関下（旧 1 系），戸高（旧 2 系） 

 新 2 系：稲田（旧 3 系），河野（旧 3 系），赤井（旧 3 系） 

 新 3 系：山本（旧 4 系），小林（旧 7 系），立間（旧 4 系） 

 新 4 系：佐藤（旧 5 系），栗田（旧 7 系） 

 新 5 系：岡辺（旧 6 系），松本（旧 6 系），松尾（旧 6 系） 

 

配布資料： 

 ・平成 26 年度役員一覧・役割分担表 

 ・平成 25 年度事務局・役員会・総会活動報告および平成 26 年度活動計画 

 ・平成 25 年度会報活動報告および平成 26 年度活動計画 

 ・平成 25 年度援助活動・名簿管理活動報告および平成 26 年度活動計画 

 ・平成 25 年度 HP・ML 活動報告および平成 26 年度活動計画 

 ・平成 25 年度会計活動報告および平成 26 年度活動計画 

 ・会則改訂資料 

 

議 題： 

1． 海外同窓会組織について（関下） 

 組織と細則の議論の提案があった（関下） 

 名簿管理等、本学国際交流センターとの役割分担の明確化が必要（古野会長） 

 海外支部代表幹事を関下先生、各セクション（インドネシア、マレーシアセクシ

ョン等）に各国の代表者を割り当てる（古野会長） 

 同窓会海外支部細則（案）の確認（関下） 

 3 条を“～の目的を達成するため、本学国際交流センターと連携しながら、次の事

業に～”に変更（関下） 

 本学留学生に対して、同窓会海外支部の趣旨および同窓会の入会金、終身会費を

新入生オリエンテーションで説明することが必要 

 細則に関しては承認され、2014 年 8 月の総会で審議されることになった（古野会

長） 

 



2． 同窓会業務外部委託について（委託候補業者による説明有り）（田崎（代理：戸高）） 

 外部委託先として Alcent(アルセント)を提案 

 Alcent からの Presentation 

 導入に際し 8 月末の総会へ報告する（大学側への報告も検討） 

 共同運用の観点で大学と同窓会で名簿システムの ID と費用を折半がよいのでは 

 委託先として Alcent を決定（古野会長） 

 オプション機能についての議論 

->採用: 1．団体登録/団体管理、2．WEB 版卒業生名簿 

->見送り: イベント/寄付金申し込み 

->英語版も検討 

 8 月末の総会→11 月システム起動を予定 

 担当者田崎先生（戸高先生サポート） 

 

3． 役員の確認について 

 山本先生 旧 4 系（1999）->旧 4 系（2000）へ変更 

 小林先生 旧 7 系（2012）へ変更 

 新 2 系村上の割愛 

 その他は承認された 

 

4． 平成 25 年度各事業の報告（各担当系） 

 事務局・役員会・総会活動報告が報告された（稲田） 

 会報活動報告が報告された（田辺） 

->前学長挨拶: 高嶋先生から再依頼 

->引き続き担当分を行う 

 援助活動報告が報告された（戸高） 

->懇親会/パーティー支援 

->支払い方法： 銀行振込みに限定する 

->事前申請： 事前申請の（申請と仮承認は会の前、支援費の支払いは会

後）の再確認 

->同じグループへの同年度内における複数回支援は基本しない 

 ホームページ、メーリングリストの報告が報告された（佐藤） 

->各系同窓会ページの編集が必要な場合は管理者リストに追加します 

 予算執行執行状況が報告された（稲田） 

 新系対応準備積立金収支が報告された（稲田） 

 

5． 平成 26 年度各事業の計画（各担当系） 



 平成 26 年度活動計画が報告された（山本） 

->同窓会役員会の開催-> 5、7、10、1、4 月を開催予定 

->学長懇談会：学長の予定を確認後日程を決定する 

->オープンキャンパスについて 

->同窓会集い（昼）の部屋->A 棟 2F を確保済み 

->総会の開催（場所は駅前 or 大学） 

->同窓会集い（夜）の提案 

案内：7 月末，方法として同窓会 WEB、会報か葉書 

事務局（3 系）が担当する 

->入学生に配布する資料： 留学生用資料が必要 

->活動計画（会計は会報 Level で細目無し）を WEB 開示（資料は各系担当で取り

まとめは事務局） 

 援助活動の報告があった（稲田） 

->懇親会/パーティー支援 

->申請書の変更を実施（2 系担当） 

 予算案が報告された（佐藤） 

->名簿管理システム外部委託費用を追加 

->会報経費を追加 

->各系活動支援の項目を新規に追加 

->次回の役員会で旧系分を議論する 

->各系分配分に関して議論が必要である 

->提案として、学生の海外渡航費を（各系の同窓会ではなく）本学同窓会が支援 

->これまで以上の予算の有効利用の案を同窓生から希望を取りたい 

 

6． 会則の改訂について（稲田） 

 修正： （第 5 章、11 条（6））“各系同窓会組織との連携”->（修正後）“各系同

窓会組織の代表” 

 修正： （第 5 章、11 条 4） “なお、（1）の庶務責任者は副会長とする”を削除

する 

 修正： （第 7 章、17 条（3）） 項目をすべて削除 

 修正： （第 8 章、20 条 2） “～一括して行い、本会本部で管理する。”->（修

正後）“～一括して行い、本会で管理する。” 

 修正： （第 9 章、24 条 3） “～に応じて役員会に出席することができる。”->

（修正後）“～に応じて役員会に出席し意見を述べることができる。” 

 

7． 総会の開催について 



 8 月 30 日 1:30~、場所は駅前サテライトを予定（懇親会も予定する） 

 

8． 豊橋技科大教員 OB/OG ネットワークについて（高嶋） 

 今回の外部委託等で名簿管理を充実化し同窓生のそれぞれのネットワークを強化

したい 

 

9． その他 


